



ゴミステーション 63 にダンボール回収ボックスを設置しました！

9月1日よりゴミステーション(GS)63にダンボール回収ボックスを設置しました♪しかしながら、ご好評につき、業者の回収頻度が間に合っておらず、現在利用を一時的に中止しております(9/8時点)⚡ご迷惑をおかけし恐れ入りますが、早急に対応を検討いたしますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします！

なお、ご利用の際は、👉右記のルールをお守りいただくようお願いいたします💡

回収ボックス使用ルール

- **ダンボール以外のごみ**は捨てない
- スプレーやペンキなどで**極端に汚れたダンボール**は捨てない
- ボックスが**満タン**のときは**持ち帰る**
- 満タンになっていて捨てられないときは伊都の杜LINEへ連絡
- 回収ボックスの蓋 ゴミステーションの**扉**は必ず**閉める**

☆回収業者が定期的に回収しますが、想定を上回る量となった場合は、随時業者が回収きてくれることとなっております！



また、今回のダンボール回収ボックスの設置にあたり、そして、回収量に応じて、糸島市から補助金をいただく予定であり、ますます伊都の杜が笑顔あふれる街になる取組みを進めていければと思います👉👉

運用開始直後からいっぱいにご活用です！👉

伊都の杜集会所が着工しました！

8月30日より伊都の杜集会所の工事が始まりまし♪工事につき、周辺のみなさまにはご迷惑をおかけしますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします！

運用開始は2022年春を予定しておりますので、よろしくお願いいたします😊

※外構は現段階のイメージ



環境美化活動のお知らせ

例年行っております、春と秋の美化活動については、10月中旬から下旬の開催を検討しております💡

新型コロナウイルス感染症の拡大状況も考慮しながら、またご連絡いたします！



気づいたことお知らせください！👉



伊都の杜公式LINE

8月の役員会の議題

- ゴミステーションの改修終わりました！
- ダンボール回収ボックスの設置について
- 防犯カメラ規約の検討
- 集会所建設の融資について

*詳細はHP「伊都の杜自治会」を検索！ポチッ



－ 編集後記 －

朝夕はだいぶ涼しくなりました。秋の始まりですね。虫たちもここぞとばかりに大合唱🐝。今年の中秋の名月は9月21日ですよ！お忘れなく🍶稲穂も育ってきてます。個人的にはあの『におい』が大好きです！(笑) ついにイメージが具現化されました！集会所！交流の場になって、輪が広がって大きなうねりとなり、face to faceの関係で👉地域の活性化間違いなしです。そんな日を思いながら👉を飲めば、今宵も五臓六腑に染み渡ること間違いなしです！